

Après le Jazz, Gobert a trouvé son rythme en Bleu

Euro 2015. Amical : France - Belgique, ce soir (18 h 30). L'ancien Choletais retrouve ce soir Saint-Quentin, sa ville natale. Le pivot d'Utah Jazz a pris une autre dimension en équipe de France.

Il y a un an, Rudy Gobert se faufilait en équipe de France, profitant de nombreuses absences dans la raquette. Une opportunité qu'il a saisie à bras-le-corps (son envergure de 2,36 m facilite l'exercice), notamment lors d'une mémorable performance défensive face à l'Espagne en quarts de finale.

La Coupe du monde 2014 fut celle de la découverte, l'Euro 2015 sera celui de l'explosion. L'ancien Choletais a tout pour s'imposer comme l'une des stars de la compétition. Alors qu'il n'avait pas encore fêté ses 23 ans, il est devenu l'an passé l'une des attractions de la NBA. Si son club d'Utah a attendu trop longtemps avant de l'introduire dans son cinq de départ pour espérer accrocher les playoffs, le Jazz a vite compris qu'il serait son atout numéro un à la reprise fin octobre.

Et bien avant pour les Bleus. Quand il en parle, Vincent Collet écarquille les yeux : « **Son volume physique est... hors norme. Je ne sais pas ce que l'on peut dire, quels superlatifs employer** ». Derrière ses 2,18 m se cache un monstre défensif, capable d'apporter en attaque grâce à une mobilité née d'une formation commencée à l'aile. Toujours en quête de progrès, il aurait voulu cet été recevoir les conseils de Holger Geschwindner, gourou au tir de l'Allemand Dirk Nowitzki. Son emploi



Frank Dubray

Tony Parker montre la voie à suivre à Rudy Gobert.

du temps a empêché la rencontre.

« Le niveau auquel joue Rudy change la donne »

L'équipe de France ne tourne pas encore autour de cet astré. Mais elle s'est déjà adaptée, faisant évoluer ses systèmes. L'entente du pivot avec Tony Parker grandit de jour en jour. « **On l'a vu lors du deuxième match face à l'Ukraine, poursuit Collet. Tony s'est montré agressif et Rudy a très bien répondu** ». Le sélectionneur, qui a ainsi plus aisément fait le deuil de Joakim Noah, avoue

que « **l'un de mes plus gros chantiers sera de repositionner Alexis Ajinça et Joffrey Lauvergne. Le niveau auquel joue Rudy depuis quelques matches change la donne. Ils sont un peu en retrait et c'est lié en partie aux performances de Rudy.** »

Le cinq de départ qu'il forme avec Parker, De Colo, Batum et Diaw fait rêver. Gobert en sera l'une des principales cibles. Lui qui considère avoir encore « **une bonne marge de progression** » fait déjà peur à ceux qui croisent son chemin. Sa réputation enflera dans quelques mois quand il sera en position de renégocier son contrat en NBA. Le Jazz est déjà en train de préparer le chèque. Avec une bonne quantité de zéros.

Thomas GILBERT.

Victoire écrasante face à la Géorgie. Malgré une belle adresse à trois points avant la pause, les Géorgiens, qui ont complètement craqué physiquement après le retour des vestiaires, n'ont pu rivaliser (95-53) face aux joueurs de Vincent Collet, hier à Rouen. Evan Fournier et Charles Kahudi se sont montrés à leur avantage. Tout comme Nando De Colo, qui en a profité pour passer plusieurs minutes à la mène.

